



## Poulina, Assurances Maghrebia et Groupe Atrous sur les rangs pour acquérir la BTE



Plusieurs investisseurs tunisiens et étrangers sont sur les rangs pour acquérir les participations de l'Etat tunisien et de Abu Dhabi Investment Authority (ADIA) dans le capital de la Banque de Tunisie et des Emirats (BTE).

Ainsi, dans le cadre de l'appel à manifestation d'intérêt pour la cession en bloc unique d'actions sur appel d'offres international représentant 77,8% du capital de la BTE, lancé le 11 décembre dernier, une dizaine d'investisseurs ont jusque-là retiré le dossier de pré-qualification.

Parmi ces investisseurs, figurent Poulina Group Holding, Assurances MAGHREBIA et le Groupe Atrous, apprend *ilBoursa*.

Rappelons qu'en date du 14 janvier 2018, l'Etat tunisien et Abu Dhabi Investment Authority (ADIA) ont décidé de proroger la date limite de réception des manifestations d'intérêt au 15 février 2018, et ce suite à la demande des acheteurs potentiels et des conseillers mandataires qui les représentent.

Créée en 1982 à l'issue d'une convention signée entre Abou Dhabi Investment Authority (ADIA) et le gouvernement Tunisien, la BTE s'est engagée depuis 2004 dans un processus d'universalité. La banque a clôturé l'exercice 2017 avec un produit net bancaire de l'ordre de 43,3 millions de dinars, en hausse de 10,8% par rapport à 2016.

Source : ILBOURSA